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Résumé:

Les plantes médicinales et aromatiques sont d'une grande importance depuis
I'antiquité jusqu’a nos jours.c’est la principale source de médicaments ou
source substance actives utilisées dant la prépation de médicamets et
d'aliment la raison pour laquelle nous sommes intéressés a travers cette
recherche de collecter de données sur les plantes médicinales et aromatique
pour un objectif de monter un projet de pépiniere pour la production de ce
type de planted. Dans notre document¢ nous avons cité les principales PAM les
utilisées en Algerie ainsi que les condition de leur culture« telles que: Lail¢
Gingembre« Romarine¢ Jasmine¢ Cimnnamon¢ et aussi Thym¢< Armoise¢ et
Chrysanthéme. Nous avon également donné un modele de pépiniere pour la
culture du safranc< ainsi que les installations et les colts pour sa réalisation.

Mots clé: plantes médicinales¢ plantes aromatiques¢ pépniere¢ safran¢
médecine traditionnelle.
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ﬁnmary \
Medicinal and aromatic plants have been of great importance from antiquity to

the present day, it is the main source of medicine and food, the reason why we

are interested in going through this research to collect data on medicinal and
aromatic plants for the purpose of setting up a nursery project for the
production of this type of plant, in our documentl we have cited the PAM
principles most used in Algeria as well as the conditions for their cultivationl
such as: Garlic@ Gigemberl Rosemarylk Jasminel Cinnamonf and also Thymela
MugwortP and Chrysanthemums-

keywords: Medicinal plants aromatic plants nursery@ saffronl traditional

\iNdicine- /
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